

Geschichte

Stetes Wachstum

Als die SHENG TENG GmbH im Juni 2010 noch in den Kinderschuhen steckte stand die Taiwanesische Mutter kurz vor Ihrem 40. Geburtstag.

1971 gründete Zhen-Shen Lin in Chang Hua Hsien, der Hauptstadt des Landkreises Changhua, einen neuen Automotive-Konzern, die SHENG TENG Electron International Co., Ltd.

SHENG TENG begann, diverse Automobil-Hersteller aus dem Asiatischen Raum (zunächst) mit Relais und Blinkgebern zu beliefern und weitete aufgrund des großen Erfolgs durch stete Neuentwicklungen und den konsequenten Ausbau der Produktionskapazitäten schnell das Angebot aus.

Jim Lin, heute Präsident des Konzerns und Sohn des Firmengründers, weitete die Aktivitäten auf den Europäischen Raum aus und fügte neben Sensoren viele weitere Produktgruppen zum Angebot hinzu.

Er und sein Bruder I-Min verhalfen dem ISO9001 zertifizierten Unternehmen zu einem angesehenen OEM (Erstausrüster) im Asiatischen Raum.

Heute umfasst die gesamte Produktpalette von SHENG TENG über 900 verschiedene Elektronikkomponenten, die durch jahrelange F+E (Forschung und Entwicklung) in Kooperation mit diversen multinationalen wie nationalen Unternehmen konzipiert und hergestellt wurden.

Mit der SHENG TENG GmbH gelang der Konzern-Familie ein gewaltiger Schritt zur Festigung bestehender Klienten im europäischen und nordamerikanischen Raum sowie zur Neuerschließung von Kunden aus dem Automotive- und Großgeräte-Segment.